

Queridos amigos:

El tiempo no corre: vuela. Hace un año, Feli y yo estábamos preparando nuestra boda: el 7 del 7 del 2007, a las 7 y 7 de la tarde. En algún momento, pensamos haber celebrado este *Primer Aniversario* volviendo a invitaros a todos a **ALAS Y RAICES**. Finalmente, hemos optado por aplazar la “convocatoria” a un próximo año: éste ha sido un año complicado; las obras de construcción de los hoyos del campo de golf no se han podido desarrollar al ritmo previsto; etc.

En cualquier caso, en el 2008 celebramos el *X Aniversario* de constitución de la **Fundación DINTEL**. Para conmemorarlo, hemos organizado las **DINTEL Jazz Nights** que tendrán lugar en la Discoteca COLONIAL NORTE (Centro de Ocio Príncipe Pío de Madrid) los cuatro jueves de junio (5, 12, 19 y 26 de junio), cerrada en exclusiva para nuestros invitados: de 19 a 20:30, hay un cóctel; de 20:30 a 21:30, las intervenciones de algunos invitados ilustres; y, de 21:30 a 22:30, un espectáculo diferente de jazz cada día ([pinchando aquí](#) podréis ver la **programación de cada jueves**), y una [entrevista](#) con los líderes de los dos primeros conciertos: **Larry Martin Band** y **Joshua Edelman**.

El pasado 17 de abril ya organizamos la primera de todas, la **DINTEL Security Nights**: ([pinchando aquí](#) podréis ver la **CRONICA**), para que os hagáis idea de cómo se desarrollan estas DINTEL Jazz Nights.

En resumen, ya que en julio del 2008 no habrá “aniversario de boda”, y nos gustaría mucho poder disfrutar de vuestra compañía en un plan festivo y de relación personal, antes de las vacaciones de verano, **queremos invitaros expresamente a las cuatro DINTEL Jazz Nights, del 5, 12, 19 y 26 de junio a las 19 horas en la Discoteca COLONIAL NORTE.**

A efectos de organización y logística (tenemos reservada plaza para vosotros en un palco de la Discoteca), os agradecería me contestéis a este correo, indicando si asistiréis los dos, y qué días (en el caso de que no podáis venir los cuatro jueves).

En nombre de Feli, y el mío propio, os enviamos un fuerte abrazo:

Jesús Rivero